
  

取 り 下 げ 

 

一般質問形式 

緑風会第１ 鈴木雅斗 議員 （初回から一問一答） 

 

（会派発言順位６番） 

 

「○新第１庁舎について」のうち、 

  「（１）東側エレベーターの市民開放について」を 

 

「○市内のＩＴ、セキュリティー等の取り組みについて」のうち、 

  「（１）職員通信のモニタリングに関して」及び、 

  「（３）庁舎のセキュリティーロック開放について」を取り下げます。 


